



Paris le 7 juin 2024,



Une immense tristesse pour le Groupe Ifop

Une immense tristesse s'est emparée des collaborateurs, clients et amis de l'Ifop mercredi 5 juin à l'annonce du décès de Stéphane Truchi, CEO du Groupe Ifop depuis 2008. Toutes les équipes du Groupe (Ifop, Sociovision, Occurrence, Deep Opinion et Brain Value) sont sous le choc de cette disparition brutale, survenue à la suite d'une hospitalisation récente.

Homme d'études reconnu, sociologue expert du luxe depuis de nombreuses années, Stéphane a été un leader du secteur, sans jamais transiger sur ce qui était sans doute la plus grande des valeurs à ses yeux : le plaisir.

Ce plaisir qu'il ne dissimulait jamais lorsqu'il s'agissait de parler avec passion de son métier, un plaisir qu'il savait rendre contagieux notamment en embarquant les équipes vers de nouveaux horizons, un plaisir palpable dans chacune des rencontres dont il avait le secret.

S'entourer, détecter le talent de chacun, rencontrer et tisser des liens ont toujours été pour lui des conditions non négociables pour avancer et voir le monde avec un appétit de conquête et d'audace assez unique. Ce tempérament peu commun a dicté ses choix professionnels mais aussi personnels.



Ses collaborateurs les plus proches qui l'ont rejoint au fil de ses histoires professionnelles et personnelles finalement intimement liées ainsi que ses clients de toujours... s'associent à son entourage dans cette épreuve soudaine.

Stéphane a débuté sa carrière chez Insight en 1983. Il a ensuite dirigé Louis Harris puis Ipsos France. Président de l'Ifop depuis 2008, Stéphane a eu à cœur de transformer cette marque patrimoniale, à l'origine surtout reconnue dans le domaine des sondages d'opinion, en un acteur des études marketing qui compte. Il a conduit la construction d'un véritable Groupe constitué de sociétés d'études combinant les expertises. Ce Groupe est aujourd'hui, avec ses singularités, un référent aux côtés des majors en France et à l'international. Cet héritage dicte déjà les prochains chapitres de notre Histoire.

« *Merci à tous, profitez de ce moment...* » étaient les mots qui concluaient toujours les discours adressés par Stéphane aux équipes.... Et c'est sans aucun doute ces mêmes mots qu'il voudrait aujourd'hui nous dire « *Profitez ...* ».

Pour honorer sa mémoire, une cérémonie religieuse se tiendra le 12 juin prochain, à 10h30, en l'Eglise Sainte Jeanne de Chantal, 96, Bd Murat, Paris 16. Votre présence et votre soutien seront source de réconfort.

Contact Ifop – contact@ifop.com ou 01.45.84.14.44